

Antrag Nr. 12-O-03-0030

SPD

Betreff:

Eingangsbereich Hilde-Müller-Haus

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Vorschläge gebeten, wie der Eingangsbereich zum und im Hilde-Müller-Haus einladender gestaltet werden kann. Dabei soll auch versucht werden, die planerische Kompetenz von Studenten und Lehrenden der Fachhochschule Wiesbaden mit einzubeziehen.

Begründung:

Das Hilde-Müller-Haus hat sich seit seinem Bestehen als attraktiver und zentraler Treffpunkt und Veranstaltungsort mit vielfältiger Nutzung entwickelt. Leider entspricht die Eingangssituation in Zugänglichkeit und Gestaltung nicht einem freundlichen Willkommen, sondern eher einem untergeordneten Kellerzugang.

Die Fachhochschule sollte in die planerischen Überlegungen einbezogen werden, um ihrer räumlichen Zugehörigkeit zum Viertel Ausdruck zu verleihen und den Studenten die Möglichkeit zu verschaffen, am konkreten Projekt in ihrer unmittelbaren Umgebung ihre Fähigkeiten zu erproben.

Wiesbaden, 25.09.2012